

1. Record Nr.	UNINA990001759860403321
Autore	Baum, Bernard R.
Titolo	The genus Elymus in Canada-Bowden' generic concept and key reappraised and relectotypification of <i>E. canadensis</i> / Bernard R. Baum
Pubbl/distr/stampa	Ottawa : ..., 1979
Descrizione fisica	p. 946-951 ; 25 cm
Disciplina	581
Locazione	FAGBC
Collocazione	60 OP. 125/25
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Estr. da: Canadian Journal of botany, 57(8), 1979.
2. Record Nr.	UNINA9910275034403321
Autore	Attal Michel
Titolo	Métamorphoses de l'Acte Juridique / / Marc Nicod
Pubbl/distr/stampa	Toulouse, : Presses de l'Université Toulouse Capitole, 2017
ISBN	2-37928-019-3
Descrizione fisica	1 online resource (225 p.)
Altri autori (Persone)	Bertier-LestradeBérénice de BettioNathalie BurgardMarlène Castets-RenardCéline EscandeMatthieu KenfackHugues LattesJean-Michel NicodMarc PoumarèdeMatthieu RbiiJamal
Soggetti	Law développement obligation mutation contrat

réforme

Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>Il faut savoir gré à l'Institut Fédératif de la Recherche "Mutation des normes juridiques" et à l'École doctorale "Sciences juridiques et politiques" d'avoir initié un débat sur les métamorphoses de l'acte juridique, au centre duquel se trouve l'idée de "Mutations". Que devient l'acte juridique à la suite de sa mutation ? Quelle est l'influence de la mutation de l'acte juridique sur les autres "éléments" des obligations ou même du droit en général ? La métamorphose est, d'une part, celle de l'acte juridique lui-même, en droit interne, comparé comme en droit international. Sa figure emblématique est le contrat. Ces dernières années, il a subi d'importantes mutations, même si sur le plan des réformes, le droit français est un peu en retrait. La réforme du droit français des contrats est encore attendue. Elle va sans doute se faire sous l'influence du droit européen ou du droit international privé étant donné que les règles relatives au contrat changent dans le monde. La métamorphose de l'acte juridique est aussi, d'autre part, celle des autres composantes du droit des obligations et du droit en général, sous l'influence de la transformation de l'acte juridique. L'ouvrage de l'IFR n'est pas la première encore moins la dernière réflexion sur les métamorphoses. Il a toutefois le mérite d'être une bouteille jetée à la mer, celle des incertitudes inhérentes à toute métamorphose : monstre ou beauté, décadence ou renaissance. Les réflexions qui y sont menées ont pour ambition de susciter des questions, d'ouvrir une discussion plutôt que d'apporter des réponses. C'est au lecteur de juger si le pari est réussi, si le mutant qu'est l'acte juridique reste une "chenille" ou est devenu un "papillon".</p>